

Les prix ALBA des Lettres et des Sciences seront décernés à Cuba.



La Havane, le 1 de décembre (RHC)- Mercredi prochain un jury international va annoncer à La Havane, les Prix ALBA des Lettres et des Sciences 2014 pour l'oeuvre de la vie.

Ces prix sont décernés aux créateurs ayant consacré leur vie et leurs oeuvres à élargir le patrimoine culturel de l'Amérique Latine et de la Caraïbe avec leurs apports dans le cadre des genres littéraires et des manifestation artistiques.

Les prix octroyés depuis l'année 2007, sont décernés aussi aux personnes ayant fait des contributions remarquables afin d'enrichir les valeurs communes comme une façon de favoriser l'émancipation des peuples et leur décolonisation culturelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40771-les-prix-alba-des-lettres-et-des-sciences-seront-decernes-a-cuba>



Radio Habana Cuba